

“LO QUE YAHSHUA CONSTITUYÓ Y MUCHOS DESEAN DESTITUIR”

Yo, Yhemaelh Zeev, un siervo amigo del Mashiaj Yahshua, y servidor de la familia de Yahweh, os escribo para haceros entrar en la razón que algunos se están convenciendo para su propia destrucción y la destrucción de aquellos que le escuchan.

Así, amados hijos míos en la emunah de Yahshua Ha Mashiaj, yo, a quien sirvo con todo mí ser, os presento aquí una reflexión, que es un recordatorio de las Enseñanzas que recibí del Adon Yahshua.

Primeramente es para poder exhortaros para ser enraizados, a los que ya **“sois hijos legítimos de Yahweh y de su Maljut”** y que más y más seguid en la Verdad de la Palabra revelada de Yahweh.

Al mismo tiempo, esta carta quisiera que sea reflexión y pudiera ser escuchada por aquellos que quieren ser del Mashiaj o dicen que son del Mashiaj pero que viven como si no lo fueran, porque han decidido caminar fuera de su redil, de su Autoridad, de su Sujeción por medio de lo que él ha establecido para el Yisrael que ha entrado en **LA NUEVA ALIANZA** hecha por medio de él.

No vengo con sutilezas, ni pretensiones, solo quiero compartiros lo que Yahweh así me ha declarado.

Es una realidad, que HOY, en este tiempo del fin de todas las cosas, están surgiendo de entre nosotros y fuera de nosotros quienes, están enseñando que no necesitamos estar en “El Cuerpo del Mashiaj” y con sutileza engañadora, pervierten a algunos a vivir en una libertad que jamás se nos otorgo ni por parte de Yahweh ni por parte de su Hijo Amado Yahshua.

Estos son aquellos, de los cuales, las Escrituras ya nos hablaron y también nos advirtieron para que no les escucháramos.

Estos, andan haciendo alardes de que podemos vivir sin la Instrucción de Yahweh, su Torah, pero que además, están enseñando que no necesitamos en este tiempo del fin, antes del regreso de nuestro Adon, ni pastores, ni lideres que cuiden del rebaño del Mashiaj, diciendo que no los necesitamos, que no nos sujetemos, y que ni siquiera lo establezcamos en las comunidades, porque ellos dicen, que solo viven con Yahshua y que él es quien les Guía y esta VERDAD, es una verdad dicha a medias, y por tanto no es verdad sino mentira, se esta extendiendo como se extiende la maldad y la enfermedad.

No podemos aceptar esta doctrina, porque esta doctrina no viene de Yahweh, ni jamás fue enseñada por Yahshua, sino que no solo es una blasfemia contra lo establecido por el Mashiaj, sino que LO ESTA CONTRADIENDO DE FORMA DIRECTA Y PERSONAL. Es una mentira enseñar que no necesitamos vivir bajo el Orden establecido por Yahweh o Yahshua y eso ha convertido al mesianismo en lo que es hoy día, una cueva de desobedientes que han abrazado la libertad que ha satan les ha ofrecido.

Quiero, a todos vosotros, recordaros estas palabras escritas en el Brit Jadashá, escritas por un hermano en la FE que vivió durante toda su vida al servicio del Mashiaj y que demostró que era “hijo legítimo de Yahweh”

Shaul nos dijo estas palabras que había recibido del mismo Yahshua.

En la carta (**Sefer**) que escribió a nuestros hermanos y hermanas de Efesiyim (**Efesios**). Perek, capítulo 4, del pasuk (**verso**) 11 al 17:

“Y Yahshua mismo constituyó a unos Shalujim (Enviados), a otros Navii (Profetas), a otros proclamadores de la Besorat (Buena Noticia), y a otros roeh (pastores en Yisrael) y moreh (Instructores de la Torah), a fin de capacitar a los kadoshim (santificados) para la obra del servicio, para la edificación del Cuerpo del Mashíaj, hasta que todos alcancemos la Ejad (Unidad) de la emunah (FE) y del conocimiento del Ben (Hijo) de Yahweh Elohé, que es Yahshua, hasta ser un hombre de plena madurez, hecho a la medida de la estatura plena del Mashíaj. Esto, para que ya no seamos niños, sacudidos a la deriva y llevados a dondequiera por todo viento de halajá (enseñanza), por estratagema de hombres que para engañar, emplean con astucia las artimañas del error; sino que, siguiendo la verdad con ahavah (amor verdadero), crezcamos en todo hacia aquel que es la cabeza: el Mashíaj Yahshua. De parte de él, todo el cuerpo, bien concertado y entrelazado por la cohesión que aportan todas las coyunturas, recibe su crecimiento de acuerdo con la actividad proporcionada a cada uno de los miembros, para ir edificándose en ahavah (amor verdadero).

Esto digo e insisto en el Mashiaj: que no se conduzcan más como se conducen los gentiles, en la vanidad de sus mentes, teniendo el entendimiento oscurecido, alejados de la vida de Yahweh Elohé por la ignorancia que hay en ellos, debido a la dureza de su lev (corazón). Una vez perdida toda percepción a lo que es pecado, se entregaron a la sensualidad para cometer ávidamente toda clase de impurezas. Pero ustedes yisraelitas, no han aprendido así al Mashíaj, si en verdad lo han oído y han sido enseñados en él, así como la verdad está en Yahshua. Con respecto a su antigua manera de vivir, cuando eran gentiles, despójense de ese viejo

hombre que está viciado por los deseos engañosos; y renuévense en el Ruaj de su mente, y vístense del nuevo hombre que ha sido creado a semejanza de Yahweh Elohé en justicia y kadushá (Santidad) de verdad. Por lo tanto, habiendo ya dejado la mentira, hablen ahora la verdad cada uno con su prójimo, porque somos miembros unos de otros.

Enójense pero no pequen; y que no se ponga el sol sobre su enojo, porque esto da lugar al Acusador para entrometerse.

El que robaba no robe más, sino que trabaje esforzadamente, haciendo con sus propias manos lo que es bueno, para tener qué compartir con el que tenga necesidad.

Ninguna davar (palabra) obscena salga de su boca, sino la que sea buena para edificación según sea necesaria, para que imparta bondad a los que oyen. Y no entristezcan al Ruaj de kadushá (Poder de Santidad de Yahweh) de Yahweh Elohé con el que fueron ustedes sellados para el día de la redención.

Quítense de entre ustedes toda amargura, enojo, ira, gritos y calumnia, junto con toda maldad. Más bien, sean todos vosotros, bondadosos y misericordiosos los unos con los otros, perdonándoos unos a otros, como Yahweh Elohé también los perdonó a ustedes en el Mashíaj”.

Mis amados, escuchen esto porque esto sí es Davar de Yahweh y de Yahshua y no escuchen a esos que os quieren pervertir y llevar a una libertad que solo otorga ha satan.

No quiero que ignoréis esto, y quiero que lo aceptéis, lo enseñéis en todas las Comunidades Yisraelitas de Yahshua, para que sea Glorificado Yahweh Elohe por medio de nuestra obediencia y

sujeción a su Orden establecido desde la fundación del olam
(mundo).

Reciban la Perfección del ahavah verdadero entre todos ustedes
por causa de vuestra humilde Obediencia a todo aquello que
Yahshua constituyó de parte de Avinu (Nuestro Padre) Yahweh.

Yhemaelh Zeev, siervo y amigo del Mashiaj, por la Misericordia de
Elohe.